

出頭してしるのも珍はたことじ
あつた。三角公園の名に相応し
く、三箇所を口にしている公園の
一角のあるを原角とするひらは、
居る二つの底角に、それぞれ火
火たかれ、別段名の五、六十八
程が勝ち取つてこいた。

同紙上などとあまり目にしない
くなつた。たゞ「方舟」なる言葉が、
ここに立ち更われていてことには
奇異な感を覺えられますか。な
ぜ、方舟者。なる言葉を使つたか。
まず白文なる朝日新聞の記事中
(一月一日付報刊)よりの
引用を記載したい。

「江上」(毛利元就)の台頭
が「黒崎」の邊におもあかれ
あして右衛門のなかで不幸にし
めにおひされ、だれからも謀

連載①
勞務者健康調查報告
肺結核編
中原哲也

中原哲也

「もしも個人が、他人に西林的な痛苦を、しかも被害者が死に至るほどの傷を加えるほうは
われわれはそれを復讐致死とよぶ。もし加害者
が、との傷害が生命にかかるだろうとして、
とき予知していた場合には、われわれは彼の行為
は殺人となる。けれども、もしさばが、自己と
いうアロレタリアを、彼らが不時の不自然死に
力死に死に、必然的におちいるようだ、そうい
うから必死な生活をうはい、脳つも生き
ゆけり、ような状態におくならぬ、また、社会
が、法律という強力な腕によつて、この社会の
運営の結果たる死の防れるまことにそし
ることを、彼らに強制するならば、また、社
會が、この社会の人々がこうした結果の運営
にならに遭こないといふことを図りする

められたることと(12)ロバを殺されたことに匹敵するに、彼の胸の内にはたえさせることになるとすると、集まつた歩兵の中から、すなり泣きの声がもれた。』

『されつた歩兵の中から、すなり泣きの声がもれた。』

『二人の人が寝ていた。生きながら咳煙を吐じられている彼らの姿が、隣の間に響うたびに胸

テのアーティストの口、静かにスムレ
が吹いた音を聽む事にする。若
しそれが、片山なる他の旅館
に泊まる人々の口やとするより
は、アーティストの口の人達が
車の窓で前こうした人間や火を
回していた人達口、自らさせられ
うの草ヒ区切する内に、自分が
の材料として供給される音楽を
新めて區びあるであろつて感じ
る。

厳しき冬を司じる霜雪口、形
式に定する。厳しき冬、既に樹
林の口、お樹の形式口などには
最もくれなかつた。片森の口は
旅者の形式をも、この種解をあ
み、竹草の冬を、既に口をす
くるにあつ。

して殺人である。
すいふん長い引用になつたが、これ曰「正
くこれは目的をえたコトばで日々燃きたの、夜
んで玩んでいくへり寄ざれていく人々」由て
あらわした人が、本が「あつただろうか
人の名はエンゲルス、その本の名は『イギ
リスにおける階級階級の生態』」との本の「す
きにつけては別の本名に冠さずるが、
フローリア・アートの正字法」に含まれ
るモード、既述後について、二年二月二十七

四月一月までの「盆に脚病を走る」を中止とする。仲間のいのちを守る・活動から、常に報告していきたい。今回は、肺結核。

（アカウムは根株苗培養基地である）

金ヶ崎には結構医者が多く、行政機関との調査が日々新規にのるが、そこにあけられた窓口があかたうそだ。そう思う。もつといはるそんひに少なくない。と思う。根拠をのべる。なぜ金ヶ崎に結構医者が多いのか。結核は、文字通り、肺が結核菌にあかされるとこだ。しかし結核菌に感染しているのはほとんどの人だ。みち同じである。ヘルペス、ツベルクリン反応を調べて陰性だ。たらBCGの注射をしたのを覚えていると思う。少しがらうほ、どんな人が、とんび条件のとて発病するのか。F.I.にていの本にはこう書いてある。「董の薬力が強かったり、董の量が多く、たり、年の抵抗力が衰えたりしたとき发病する」と。
一人の人回数、平均者として、泣き鳴き、生きていくとき、どう結婚率にヒアして有利で、さ

白木食中にはため血煮の味はいかぬ。叶を
をおきむあうと思えば、二、三〇〇円出しこそ
サラダをとらねはならぬ。フライ甘とにつ
いていりキッペツ・パセリロ、まゝたくの餘り、
そ、迷ひもしていないものが多い。このように
して抵抗力の弱つた体に、ようしょなく弱い薬
があさいかかる。かか、こそヒヤクなるまで、
がたるいたけで再れだ。とかわせじヒア、若
うため、筋膚へび、てから氣付くこともあるが
かかる。たのはナヨリ急ヶ崎也。

う人向にとつて不利な条件があるか。結論から
言えは、ある、しかも、そろいすぎるほどそろ
っている、ということだ。

仕事、その單調な日々が重く、重苦しく、
たゞ一因安室と休息がありえても、大部分口
不安定であり、その心と体は外まるに比びない。
食事と住居とのいろんの事情がそれに拍車を加
へる。諸君は仕事から帰つくるとき、たゞこ
とに、どんより懶に大阪の、淺ヶ崎の、空港門に
出すやうう、その上、機ぐらであるママの隣に、
通氣のミヤ。「立てる一時」というのなき命に
身になるそのカンオケドヤのなかに口内のむい
ものまである。そのカンオケが西丘に寄寓した
一つ一つドヤの通氣のミヤ——冷暖房設備も
ここでは中の汚れさつた空気を引き回すだけ、
そのよどみは動かない。日暮らし生れ——ひん
せんぬ出入り。もし、南仮住の船宿西島が一人
でもいれば、いつのまにか口を閉じて口くわ
をあら、また、单身者の多いところは、ほと
んどが外食するが、どうしてそれをあかさざる
は野菜の不足は、ヒタミハのアモリでひく

そうである。といふる。そうではないともいふる。これはどういふことか。へう回は馬々セントラヘルのレンタケン布説車、更に想のことばござりたい乍省略する。)

西年五月中秋 医療をうなる名へ相談に來た
アさんの話を聞こう。アさんは結婚で、府下東
郷尾崎へ新居を構え、尾崎下車、電。〇七二四一七二
二二六〇にある庄崎病院に入院していったが、あじ
まじじトイので外出して相談に来たのだ。
——四呂が散居したのか、二〇日間七風呂き
つかさす、二月課長（生石係）に文句をいう
と、腰をつかまれ特別看護室へ連れていか
れ、「又何があるならいつでもきていい」とい
うアのようすがみえた。施事部施設、近く
でこれるらしいばかりなので、生石（生石義
民）の腰を力口り一と度立と見せて口しい言
つたが相手にこれなり、お嬢でも若い人同
口れるかわいへ向はいてもよくなうづいの

横ケ橋は船橋歯科看護地である。医療セントラル所長本田寅彦氏も、その著書『』に「医療センター歯科看護所（医療口一括）」とこう書いてある。横ケ橋での右往左歸は船橋医者と医療らし合併せこむると、三年以上いる人が約四〇%を占めた。このことより、立派なたちが巨大なる医療院になつて居るといつ理屈を脚踏る、長く生いけするものと横ケ橋の特徴性の強いのは当然」とへ発病の要因の一つは、口々に医者の助けをうることができない事にある、といふるかく

一チにしつしんがでさたので、珍病と華をたのむと、「それは町の英司であるから、自分の金で買はな、あんては積極で入院してるんやからそんじもんに吐は出せない」と断わる。

この広崎病院は、招致200名と内科40名が入院している。生保患者が多い。たいたい、生保が行路へ行旅)、健保など、「社会保険」にあるもの。だが、その本質は医者が、病人から有効に金を貰ひくることができるように、お上の努力で貯め迫るものだ。と口口口の土え健さんが教えてくれたことだ。

さて、この広崎病院、他の人の声を聽こう。二月に、そのじゅさに贈えかねて友人つけたが、そこが月給制のため当面の生活費がなく、口止め料を落とし、次に更生組にいく。結果にこうされた。お前口の病院で飲酒、暴力で強制退院に遭ったので、駆除係が大邸付相談者を追い出し、残りの構成員はようところへ送り込む更生組の職員に比して、今日も、多くの者が労務者として招致に苦しんでいる現実口。ゼニでしかないのか。ペフフくん

者と更生組由の供給者とを割り切れる手堅島がいるようだ——一人送り込んご2000円ともう——が、彼らにとって、そして、確実に五上から——とい、ても現金——金が入る医者たちに比して、また「ベットがない」といひながら大邸付相談者を追い出し、残りの構成員はようところへ送り込む更生組の職員に比して、今日も、多くの者が労務者として招致に苦しんでいる現実口。ゼニでしかないのか。ペフフくん

釜ヶ崎手古(1)

静かな「革命」「消えた派出所

「お釜ヶ崎」に口靜かな「革命」が若々と進行している。もともと、静かなところでも、相当の出勤もない、静かざとの意味である。

区勤務、道路の壁をひろげるのと、いわゆる不適住宅をとりこわす市街地改造と、二つの

ことモ、まして刀をふるつた變えもない、そ

うじさんけ反論したがラチがあかず相談に入る。——にださに、病状の悪い患者ほど抜け出す。

トロード殺されるんじ+ひいかと思う。——二日の一ヶ月間た30人以上死しだ。大工が

倒れりやつて死て、庭で一時に五〇人七〇ぐら

い力ンオケを作るのが見える。便長が苦特

きのため裏切者をどこも見と打つての口

詮釋しない。西都の名るい上月課長は、三文

パン多くねつていて入院患者日用品をさ

まかす。毎月の支払い日(六十九日)の直前にトント(逃亡)するようしもけたり、近

くの酒屋の前で喫張、ていこき者が来るとア

ソラヤ。たとえ強制退院させ、住所の方にはハシ「走使」て医院の前日に金をわたしたこ

とにしてネコバド・病舎のどなりにある院長のゴルフ場に入ると強制退院。

このじさんは府選立たが、大内見出身の無き

さかりのじさんは府選立たが、大内見出身の無き

さかりのじさんは府選立たが、大内見出身の無き

していのうち、釜ヶ崎現代史の重きは記念物

がいつの間にか消えた。男さびことにが、消え

てしまつた現実の前では、せめて文字に書き継ぎ